

# MAGAZINE

## Cerdaskan Anak Bangsa, Dua Rumah Baca Toba Tilapia Diresmikan Wakil Bupati Simalungun

Karmel - [SUMUT.MAGZ.CO.ID](http://SUMUT.MAGZ.CO.ID)

Mar 1, 2024 - 02:49



SIMALUNGUN-Dalam rangka mempersiapkan generasi muda Indonesia yang berkualitas dan yang berkompeten serta mewujudkan generasi emas 2045, PT Suri Tani Pemuka (STP) anak perusahaan Japfa meresmikan dua rumah baca di Nagori Janggir Ieto, Kecamatan Panei, Kabupaten Simalungun.



Peresmian rumah baca di Sekolah Dasar (SD) Negeri 096779 dan Sekolah Dasar Negeri 091288 dihadiri langsung Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S.sos, MM dan Direktur PT. Japfa Racmat Indrajaya dan Head of Tilapia and Pangasius Operation PT Suri Tani Pemuka Imam Santoso, Kamis (29/2/2024)



Direktur PT. Japfa Racmat Indrajaya usai meresmikan dua rumah baca mengatakan, pembangunan perpustakaan dan renovasi ini merupakan program Bakti Toba Tilapia PT Suri Tani Pemuka (STP) anak perusahaan Japfa dengan tujuan untuk menarik minat anak-anak membaca





"Gedung perpustakaan ini diperuntukkan untuk anak Sekolah Dasar (SD) Negeri 096779 dan Sekolah Dasar Negeri 091288 dan anak-anak warga sekitar dan program Bakti Toba Tilapia merupakan langkah perusahaan untuk ikut serta dalam mencerdaskan anak bangsa,

Semoga bantuan gedung perpustakaan bermanfaat dan menjadi gudang ilmu para siswa-siswi di Nagori Janggir leto, Kecamatan Panei,"ucap Direktur PT Japfa Racmat Indrajaya sembari meminta gedung perpustakaan ini dirawat dan dijaga dengan baik

Wakil Bupati Simalungun dalam kesempatan itu mengapresiasi dan berterimakasih kepada PT. Japfa yang terus menerus berkontribusi dalam pembangunan serta kemajuan Kabupaten Simalungun dan program Bakti Toba Tilapia ini sejalan dengan visi Bupati dan Wakil Bupati Simalungun

"Program Bakti Toba Tilapia PT Suri Tani Pemuka (STP) anak perusahaan Japfa ini, sejalan dengan visi dan misi Bupati dan Wakil Bupati Simalungun, yakni meningkatkan kualitas pendidikan dan mencerdaskan para siswa-siswi,"kata H. Zonny Waldi, S.sos, MM

Ia juga menyampaikan, pembangunan dan perbaikan fasilitas sekolah seperti rumah baca ini akan memberikan dampak positif bagi anak-anak sekolah, serta mendukung terciptanya lingkungan membaca yang kondusif. Untuk itu, tolong dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya,"tegas Wakil Bupati Simalungun

Sementara itu, Head of Tilapia and Pangasius Operation PT. Suri Tani Pemuka menjelaskan, bahwa kedua perpustakaan dinamai rumah baca Toba Tilapia dan mulai dibangun pertengahan 2023 yang lalu dengan luas bangunan 35 m2 dan 56 m2

"Rumah baca di Sekolah Dasar (SD) Negeri 096779 bisa menampung 3.600 buku, sementara di Sekolah Dasar (SD) Negeri 091288 dapat menampung 7.200 buku. Selain itu, STP juga melakukan renovasi saluran air dan pemasangan pipa pembuangan toilet.

Pembangunan dan renovasi fasilitas kedua sekolah ini merupakan inisiasi dari perusahaan atas permintaan dari masing-masing sekolah," ujar Head of Tilapia and Pangasius Operation PT Suri Tani Pemuka Imam Santoso

Kepala Sekolah SD Negeri 096779 Saurma Napitupulu mengucapkan terima kasih kepada PT Suri Tani Pemuka (STP) anak perusahaan Japfa yang telah membangun gedung rumah baca dan perpustakaan ini sangat berguna bagi anak didiknya untuk menambah ilmu dan meningkatkan niat baca," ucapnya.

Senada dengan Kepala Sekolah Dasar 096779, Kepala Sekolah Dasar 091288 juga berterima kasih kepada manajemen PT Suri Tani Pemuka (STP) yang telah memberikan perhatiannya kepada sekolah SD 091288, "Terima kasih kepada perusahaan atas bantuan fasilitasnya," kata Setia Sitinjak

Peresmian gedung perpustakaan Toba Tilapia tersebut juga dihadiri, Kepala Dinas Perpustakaan dan Arsip diwakili Frans Togatorop, Camat Panei Ronald A Saragih, Korwil Dinas Pendidikan Kecamatan Panei Erikson Opusunggu, dan Pangulu Janggir Leto, S Sinaga. (Karmel)